Fecha: 24/10/2024 Audiencia: Vpe: \$2.946.044 Tirada: Vpe pág:

\$18.442.944 Difusión: Vpe portada: \$18.442.944 Ocupación: 320.543 Sección: 126.654

126.654

15,97%

ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL



COMO INVERSIONISTAS Y AL DIRECTORIO DE LA FIRMA:

Christoph Schiess y empresario de Brasil entran a The Ganesha Lab

Ambos se suman a la acereladora y fondo para startups de Latinoamérica basadas en ciencia y tecnología.

MARISA COMINETTI

n nuevo tiempo es el que jugará The Ganesha Lab (TGL). Luego de un período de crecimiento impor-tante, sobre todo en los últimos tres años en Chile y Latinoamérica, la aceleradora y fondo de *startups* de biotecnología con-sideró que era un buen momento para preguntarse cuál es el próximo paso de la empresa y con eso delinear su futura es-

traegia de posicionamiento global. En este contexto es que se suman dos nuevos inversionistas. Uno de ellos es el empresario chileno ligado al Grupo Tánica y expresidente de Endeavor Chile, Christoph Schiess. El otro es el brasileño Roberto Braga-Mendes, vinculado a di-versas empresas e iniciativas de ese país y un conocedor del mundo *biotech*. Ambos ingresan también al directorio que defi-nirá la nueva ruta y enfoque de la firma.

A la mesa directiva se incorporó Ale-jandra Pérez, quien ya había estado en un perído previo, mientras que Nicolás del Campo y Markus Schreyer (fundador y CEO) se mantienen en el puesto. Dejan el cargo Juan Carlos Muñoz, Pablo Za-

mora y Marta Ortega. "Todo directorio tiene su tiempo, es un proceso natural porque las empresas pa-san por distintos momentos (...) Ganesha es hoy mucho más que una aceleradora", dice Schreyer, quien se refiere a esta co-mo un ecosistema que crea valor en las startups y el sector de la biotecnología.

POTENCIAL INTERNO

"Markus me invitó al directorio, y espero poder ayudarle en su proyecto. Partí como director hace dos meses e hice una primera inversión simbólica", cuenta Schiess. Agrega que su interés por entrar a Ganesha se debe principalmente por-que la biotecnología es una de las áreas de negocio de ciencia y tecnología que está tomando fuerza en el mundo. "Pue-de ayudar a desarrollar soluciones para el ser humano y el planeta y su medioambiente", dice.

En ese contexto, considera que las oportunidades para crear y escalar em-presas biotech "parecen ser muy grandes presas monetar parecen set into granues en Chile y la región". Por ello, recalca que es necesario incentivar y ayudar a estas startups a desarrollarse y crecer, por ejemplo, con mentorías, instalaciones, capital y políticas públicas. "Espero que el conocimiento y gestión de Ganesha Lab, sumado a la reciente creación del Biotech Hub en Patagonia, den un im-

pulso fuerte a esta área de negocios". Sobre Roberto Braga-Mendes, Schreyer destaca su amplia experiencia tanto en el mercado brasileño, como también en América Latina, por lo que su partici-pación es clave para que Ganesha marque presencia en el país "carioca"



El nuevo directorio lo componen Christoph Schiess Alejandra Rivera, Markus Schreyer, Roberto Braga-Mendes y Nicolás del Campo. Lo acompaña el equipo de siete colaboradores en The Ganesha Lab.